

17.03.2021 17:45

**"Christliche Freikirche" wird "Kirche 365"**



Bild: Annalisa Zellers (Kirche 365)

Trostberg/Erzhausen - Vor fast 20 Jahren wurde mit fünf Personen die "Christliche Glaubensgemeinde" in Trostberg gegründet. Vor neun Jahren wurde diese umbenannt in "Christliche Freikirche" und jetzt - seit dem 22. Februar - offiziell mit neuem Namen: "KIRCHE 365".

Da in den letzten Jahren das Thema "Gemeindegründung" verstärkt im Fokus war, wurden neben Trostberg noch weitere Standorte gegründet bzw. adoptiert. Die erste Gründung fand 2012 in Mühldorf statt. Nach und nach wurde mit StartUps in Erding, Altötting, Eggenfelden - und ganz aktuell auch in München gestartet.

Vor über einem Jahr startete die Kirche einen Beratungsprozess, um sich für die kommende Zeit und frisches Wachstum neu aufzustellen. Dabei brachte sie neu auf den Punkt, was sie ausmacht und für was sie wirklich steht. Die gesamte Corporate Identity (Mission, Vision, Werte, Wachstumspfad, Logo, gesamtes Design & Gestaltung der Kirche) wurde erneuert.

Aus diesem Prozess ist auch ein neuer Name entstanden: **KIRCHE 365**

**Kirche** Wichtig für alle Beteiligten war, dass "Kirche" im Namen enthalten bleibt. Denn "Kirche" ist deutsch und steht für "Ekklesia - die Gemeinschaft der Heiligen".

Impressum:  
Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR  
Industriestr. 6-8 • D-64390 Erzhausen  
news@bfp-aktuell.de



365. Bei "365" geht es darum, den Glauben und das Christsein jeden einzelnen Tag des Jahres aktiv zu leben und eben nicht nur am Sonntag.

Gläubige, die jeden Tag ihrer Berufung nachkommen und immer mehr wie Jesus werden.

**BFP**  
**Aktuell**

Nachrichten des Bundes  
**Freikirchlicher Pfingst**

**KIRCHE 365 - #immerfürdich:** Mit dem Claim „#immerfürdich“ soll daran erinnert werden, dass Gott immer für dich ist. Genau mit dem selben Herzschlag soll auch den Menschen begegnet werden.

Diese Weiterentwicklung ist bei den Gottesdienstbesuchern, wie auch in der Öffentlichkeit, durchweg positiv und begeistert aufgenommen worden.

## **Weiterhin Gemeindegründung im Fokus**

Gemeindegründung steht nach wie vor ganz stark im Fokus. Es geht darum, dass in jeder Stadt neue Gemeinden gegründet werden, in der es noch keine lebendige Kirche gibt. Jede Stadt hat es verdient eine kraftvolle und lebensspendende Gemeinde zu haben.

Neben der Kirche 365 leitet Pastor Robert Tomaschek auch noch das 15M.Network, in dem sich verschiedenste unabhängige Gemeinden und Gründungen anschließen können, um zusammen vorwärts zu gehen und gemeinsam mehr zu erreichen.



# KIRCHHE 365

Mehr Infos und Eindrücke gibt's Online.

[www.kirche-365.de](http://www.kirche-365.de)

Facebook: @kirche365

Instagram: @kirche365

Youtube: Kirche 365

[Zurück](#)

---

➔ **Online: [www.bfp-aktuell.de](http://www.bfp-aktuell.de)**



**Impressum:**

Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR  
Industriestr. 6-8 • D-64390 Erzhausen  
[news@bfp-aktuell.de](mailto:news@bfp-aktuell.de)